



PAMERAN BUKU INTERNASIONAL KAIRO KE-55

Masyarakat mengunjungi Pameran Buku Internasional Kairo (CIBF) ke-55 di Kairo, Mesir, Kamis (25/1). Pameran diadakan hingga 6 Februari dengan slogan "Kami Menciptakan Pengetahuan" ini diikuti 1.200 penerbit dan 5.250 peserta pameran dari 70 negara dan wilayah.

Tiongkok-Singapura Sepakati Bebas Visa, Berlaku Sehari Sebelum Imlek

Aturan bebas visa 30 hari berlaku bagi warga Tiongkok-Singapura mulai 9 Februari.

BEIJING (IM) - Pemerintah Tiongkok dan Singapura menyepakati aturan bebas visa selama 30 hari bagi kedua warga negara mulai 9 Februari 2024. Ketentuan itu berlaku sehari sebelum libur tahun baru Imlek.

"Sejak saat itu, pemegang paspor dari kedua negara dapat memasuki negara lain dan tinggal tidak lebih dari 30 hari tanpa visa," kata Juru Bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok Wang Wenbin saat menyampaikan ket-

erangan kepada media di Beijing, Tiongkok pada Kamis (25/1).

Perjanjian bebas untuk dua warga negara tersebut melengkapi kebijakan sebelumnya di mana Tiongkok telah menerapkan kebijakan bebas visa selama 15 hari bagi warga negara Singapura sejak awal Juli 2023.

Di sisi lain, pemegang paspor biasa Tiongkok harus mengajukan visa untuk memasuki Singapura.

"Berlakunya perjanjian menjelang tahun baru Imlek memasuki tahun naga

merupakan kado tahun baru bagi masyarakat kedua negara," kata Wenbin.

Pemerintah Tiongkok telah menetapkan libur tahun baru Imlek dilangsungkan pada 10-17 Februari 2024. Dengan perjanjian bebas visa tersebut, Wenbin berharap dapat semakin meningkatkan pertukaran budaya dan masyarakat antara Tiongkok dan Singapura serta mendorong kemajuan dalam hubungan bilateral dan kerja sama di berbagai bidang.

"Tiongkok sangat mementingkan pertukaran antar masyarakat dengan Singapura," ungkap Wenbin sambil menyebut perjanjian bebas visa itu baru ditandatangani pada Kamis (25/1).

Lebih dari 3,5 juta wisatawan Tiongkok mengunjungi Singapura pada 2019,

Pemerintah Cina telah menetapkan libur tahun baru Imlek dilangsungkan pada 10-17 Februari 2024. Dengan perjanjian bebas visa tersebut, Wenbin berharap dapat semakin meningkatkan pertukaran budaya dan masyarakat antara Tiongkok dan Singapura serta mendorong kemajuan dalam hubungan bilateral dan kerja sama di berbagai bidang.

"Tiongkok sangat mementingkan pertukaran antar masyarakat dengan Singapura," ungkap Wenbin sambil menyebut perjanjian bebas visa itu baru ditandatangani pada Kamis (25/1).

Lebih dari 3,5 juta wisatawan Tiongkok mengunjungi Singapura pada 2019,

namun jumlah turis pasca pandemi belum kembali ke tingkat tersebut.

Berdasarkan data Singapore Tourism Board, dalam periode Januari-November 2023, Singapura hanya menerima 37 persen turis dari Tiongkok daratan dari jumlah turis pada 2019.

Tiongkok juga telah menerapkan bebas visa unilateral (sepihak) selama 15 hari untuk negara lain, yaitu Prancis, Jerman, Italia, Belanda, Spanyol, Jepang, Brunei Darussalam, dan Malaysia.

Tujuan pemerintah Tiongkok menerapkan kebijakan tersebut adalah agar lebih banyak turis maupun perjalanan internasional yang melalui Tiongkok. ● tom

India Bantah Tuduhan Pembunuhan 2 Warga Pakistan, Sebut Propaganda Anti-India

INDIA (IM) - Indiatelah menampik tuduhan Pakistan bahwa agen-agenya membunuh dua warga Pakistan di wilayahnya pada 2023. India menegaskan hal itu tidak benar.

Klaim Pakistan muncul beberapa bulan setelah tuduhan serupa dilontarkan Kanada dan Amerika Serikat (AS). Kementerian Luar Negeri India menyebut tuduhan tersebut sebagai propaganda anti-India yang jahat.

India tidak secara langsung menanggapi tuduhan spesifik yang diajukan Pakistan, namun menyebutnya sebagai pusat terorisme, kejahatan terorganisir, dan aktivitas transnasional ilegal.

"India dan banyak negara lain telah secara terbuka memperingatkan Pakistan bahwa mereka akan termakan oleh budaya teror dan kekerasannya sendiri," kata kementerian luar negeri India dalam sebuah pernyataan.

Sementara itu, Kementerian luar negeri Pakistan dalam konferensi pers pada Kamis (25/1) mengatakan dua kematian di Pakistan termasuk pembunuhan Muhammad Riaz di kota Rawalakot pada September 2023 dan Shahid Latif di kota Sialkot pada Oktober 2023.

Islamabad mengatakan pihaknya memiliki bukti yang dapat dipercaya mengenai hubungan antara dua pembunuhan tersebut dan agen India.

Kementerian luar negeri tidak mengungkapkan siapa orang-orang ini atau alasan Delhi diduga mengirimkan agen untuk melakukan pembunuhan di

wilayah mereka.

"Kami memiliki bukti dokumenter, finansial, dan forensik mengenai keterlibatan dua agen India yang mendalangi pembunuhan ini," katanya. "India harus bertanggung jawab atas pelanggaran terang-terangan terhadap hukum internasional," tambahnya.

Qazi mengatakan pembunuhan di Pakistan serupa dengan upaya pembunuhan di Kanada dan Amerika.

Seperti diketahui, pada November 2023, AS mengatakan telah menggagalkan dugaan rencana seorang pria India untuk membunuh seorang warga negara Amerika di New York yang mendukung negara separatist Sikh.

Nikhil Gupta diduga diarahkan oleh seorang pejabat pemerintah India yang tidak disebutkan namanya atau didakwa dalam dakwaan.

Gedung Putih mengatakan pihaknya telah mengangkat dugaan rencana pembunuhan tersebut ke India pada tingkat paling senior. India mengatakan pihaknya telah membentuk komite penyelidikan tingkat tinggi untuk mengatasi masalah keamanan yang disoroti oleh pemerintah AS.

Berita ini muncul beberapa bulan setelah Perdana Menteri (PM) Kanada Justin Trudeau mengatakan ada bukti "kredibel" yang menghubungkan pemerintah India dengan pembunuhan seorang pemimpin Sikh di British Columbia pada Juni 2023. India membantah terlibat dalam pembunuhan itu. ● tom

Buntut Hina Kongres, Mantan Ajudan Donald Trump Dijatuhi Hukuman 4 Bulan Penjara

WASHINGTON (IM) - Mantan penasihat Gedung Putih era kepresidenan Donald Trump, Peter Navarro, dijatuhi hukuman empat bulan penjara dan denda 9.500 dolar Amerika pada hari Kamis (25/1), buntut menghina Kongres dalam penyelidikan serangan 6 Januari di Gedung Capitol Amerika Serikat (AS).

Navarro mengakui bahwa 6 Januari 2021 adalah "salah satu hari terburuk" dalam hidup saya," kata Navarro.

Dilansir The Guardian, Navarro menghadapi dua dakwaan dan divonis bersalah pada bulan September 2023 kemarin.

Pertama Navarro didakwa menghina Kongres atas penolakannya untuk hadir dalam sidang di depan komite, dan dakwaan kedua karena menolak memberikan dokumen.

Hukuman yang dijatuhkan oleh Amit Mehta di

pengadilan distrik federal di Washington lebih ringan dari apa yang direkomendasikan jaksa penuntut, NPR melaporkan. "Anda bukan korban. Anda bukan objek tuntutan politik," kata Hakim Amit Mehta kepada Navarro saat ia mengumumkan hukumannya.

Pada sidang hukumannya di pengadilan federal, Navarro mengatakan kepada Mehta bahwa dia yakin hak istimewa eksekutif telah digunakan Trump ketika dia menerima panggilan pengadilan. Tapi argumen ini dibantah oleh jaksa penuntut di pengadilan. "Kewajiban Anda sebagai warga Amerika adalah bekerja sama dengan Kongres, untuk memberikan informasi yang mereka cari," tambah Mehta.

"Mereka punya tugas yang harus diselesaikan, dan Anda mempersulitnya. Sederhana itu. Masyarakat bisa melihatnya," tegas Mehta.

Selain hukuman empat

bulan, Mehta juga memerintahkan Navarro membayar denda 9.500 dolar Amerika atau kurang lebih Rp 150.271.000,00.

Pengacara Navarro, Stanley Woodward, juga berpendapat bahwa Navarro bukan satu-satunya orang yang tidak memenuhi panggilan pengadilan dari panitia pemilihan DPR, ABC News melaporkan. "Dan Scavino tidak memberikan kesaksian; Mark Meadows tidak memberikan kesaksian apa pun," katanya, meskipun DOJ tidak mengajukan tuduhan penghinaan terhadap salah satu dari dua pejabat Gedung Putih tersebut.

Hakim Mehta juga menentang klaim Woodward bahwa Navarro telah "menerima tanggung jawab" atas kejahatannya. "Saya belum pernah mendengar satu kata pun penyesalan sejak kasus ini dimulai," kata Mehta.

Setelah hukuman dijatuhkan, kuasa hukum Navarro segera mengajukan banding. ● tom

Erdogan Resmi Setujui Swedia Bergabung NATO

ANKARA (IM) - Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan telah secara resmi menyetujui bergabungnya Swedia dengan aliansi militer Pakta Pertahanan Atlantik Utara (NATO) usai penundaan berbulan-bulan. Erdogan meneken undang-undang soal keanggotaan Swedia dalam NATO yang diratifikasi oleh parlemen Turki pada awal pekan ini.

Ratifikasi parlemen Turki pada Selasa (23/1) waktu setempat itu menghilangkan hambatan terbesar yang tersisa bagi NATO untuk memperluas aliansinya.

Seperti dilansir Reuters, Jumat (26/1), tanda tangan Erdogan sebagai Presiden Turki diperlukan untuk mengesahkan undang-undang tersebut. Kantor kepresidenan Turki menyebutkan bahwa Erdogan telah menandatangani ratifikasi undang-undang itu pada Kamis (25/1) waktu setempat.

Direktorat Komunikasi Kepresidenan Turki mengatakan bahwa Erdogan telah "memutuskan untuk menerbitkan undang-undang" soal bergabungnya Swedia dengan NATO, yang telah disahkan oleh parlemen, dan menandatangani keputusan presiden yang menyetujui protokol akses Swedia itu.

Persetujuan Turki ini didapatkan Swedia sekitar 20 bulan setelah negara itu pertama kali mengajukan diri untuk bergabung NATO menyusul invasi besar-besaran Rusia ke Ukraina.

"Kami menyambut baik ratifikasi Turki atas permohonan Swedia untuk menjadi anggota NATO. Kami kini telah mencapai tonggak penting dalam perjalanan menuju keanggotaan penuh di NATO," ucap Perdana Menteri (PM) Swedia Ulf Kristersson

dalam tanggapannya via media sosial X.

Dengan langkah Erdogan tersebut, berarti tinggal Hungaria satu-satunya negara anggota NATO yang belum memberikan persetujuan untuk Stockholm bergabung dengan aliansi militer itu. Dibutuhkan persetujuan semua negara anggota NATO bagi negara-negara yang ingin bergabung dengan aliansi tersebut.

"Yang tersisa hanyalah ratifikasi Hungaria sebelum Swedia bisa menjadi anggota NATO," sebut Menteri Luar Negeri (Menlu) Swedia Tobias Billstrom dalam pernyataan terpisah.

Penundaan itu sempat membuat frustrasi beberapa sekutu Ankara, namun akhirnya membuat negara itu mampu mendapatkan konsesi tertentu. Sekarang, Turki mengharapkan Amerika Serikat (AS) untuk mulai mengamankan dukungan Kongresnya atas penjualan jet-jet tempur F-16 senilai US\$ 20 miliar ke Ankara.

Erdogan dan para anggota Kongres AS telah mengaitkan penjualan jet tempur itu dengan persetujuan keanggotaan Swedia dalam NATO.

Persetujuan Erdogan itu diberikan sehari setelah Presiden AS Joe Biden mengirimkan surat kepada para pemimpin komite utama Kongres AS, yang isinya memberitahu niatnya untuk memulai proses pemberitahuan formal untuk penjualan F-16 setelah Ankara menyelesaikan proses akses Swedia ke NATO.

Sebelumnya, Duta Besar AS untuk Turki mengatakan kepada Reuters bahwa Departemen Luar Negeri AS akan segera mengirimkan pemberitahuan kepada Kongres setelah instrumen ratifikasi Ankara diterima di Washington. ● tom

Pulihkan Hubungan Ekonomi, PM Tiongkok Bertemu 200 Pengusaha Jepang

BEIJING (IM) - Perdana Menteri Tiongkok, Li Qiang, bertemu dengan sekitar 200 orang pengusaha Jepang untuk membicarakan pemulihan hubungan ekonomi kedua negara.

"Perdana Menteri Li Qiang menunjukkan bahwa perekonomian kedua negara sangat terhubung. Kerja sama ekonomi dan perdagangan memainkan peranan penting dalam hubungan bilateral sebagai jangkar sekaligus pendorong," kata Juru Bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok, Wang Wenbin, saat menyampaikan keterangan kepada media di Beijing, Tiongkok, pada Kamis (25/1).

Kunjungan tersebut adalah kunjungan pertama setelah empat tahun delegasi pengusaha Jepang tidak datang ke Tiongkok di tengah tantangan geopolitik kedua negara dan memburuknya hubungan bilateral. Delegasi pengusaha Jepang sebelumnya rutin mengunjungi Tiongkok tiap tahun sejak 1975, namun kunjungan tersebut berakhir pada masa pandemi Covid-19 saat Tiongkok menutup perbatasannya karena kebijakan "lockdown" ketat.

"PM Li Qiang bertemu dengan delegasi Jepang yang dipimpin oleh Ketua Federasi Bisnis Jepang Tokura Masakazu, Ketua Asosiasi Ekonomi Jepang-Tiongkok Shindo Kosei dan Ketua Kamar Dagang dan Industri Jepang Kobayashi Ken di Balai Agung Rakyat (Great Hall of the People), lebih dari 200 pemimpin perusahaan besar Jepang menghadiri pertemuan tersebut," kata Wang Wenbin menjelaskan.

Dalam pertemuan itu, PM Li mengatakan hubungan Tiongkok-Jepang berada pada titik penting setelah pada November 2023 Presiden Tiongkok Xi Jinping bertemu dengan PM Jepang Fumio Kishida di San Francisco.

Di San Francisco, kedua pemimpin mencapai kesepakatan bahwa semua sektor di Tiongkok dan Jepang perlu bekerja sama untuk meninjau ulang keinginan awal untuk melakukan nor-

malisasi hubungan diplomatik kedua negara, menjaga perdamaian, persahabatan dan kerja sama, serta menerapkan konsensus politik bahwa mereka harus menjadi mitra kerja sama dan bukan ancaman satu sama lain.

"Tiongkok berharap Jepang dapat menangani dengan layak isu-isu terkait sejarah, masalah Taiwan, dan persoalan prinsip lainnya," kata Wang Wenbin menjelaskan.

Dalam pertemuan delegasi ekonomi itu, PM Li Qiang juga mengatakan kerja sama ekonomi dan perdagangan memainkan peranan penting dalam hubungan bilateral kedua negara sebagai jangkar sekaligus pendorong.

"Tiongkok siap bekerja sama dengan Jepang untuk meningkatkan kerja sama di bidang-bidang seperti inovasi teknologi, ekonomi digital, pembangunan ramah lingkungan, layanan kesehatan dan perawatan lansia serta bersama-sama menjaga rantai industri dan pasok stabil, tanpa hambatan untuk saling melengkapi dan saling menguntungkan satu sama lain," ujar Wang Wenbin.

Ia juga mengatakan Tiongkok menyambut perusahaan-perusahaan dari Jepang dan negara-negara lain untuk terus berinvestasi di Tiongkok dan berharap Jepang akan menyediakan lingkungan bisnis yang terbuka, adil, dan tidak diskriminatif bagi perusahaan-perusahaan Tiongkok di Jepang. Sedangkan delegasi Jepang, menurut Wang Wenbin, mengatakan berharap kedua negara akan kembali ke persahabatan awal dan membangun hubungan Jepang-Tiongkok yang konstruktif dan stabil berdasarkan kepentingan strategis bersama.

"Sektor ekonomi Jepang sangat terdorong oleh pertumbuhan ekonomi Tiongkok yang sehat dan stabil dan ingin bekerja sama dengan Tiongkok untuk meningkatkan kerja sama di bidang perdagangan, perlindungan lingkungan, ekonomi hijau, layanan kesehatan, rehabilitasi, pariwisata maupun memajukan perekonomian regional," katanya. ● ans



PAMERAN PERTANIAN PASIFIK TAHUNAN DI KANADA

Pameran Pertanian Pasifik Tahunan ke-26 diadakan di Abbotsford, British Columbia, Kanada, Kamis (25/1). Pameran mesin dan alat pertanian yang akan berlangsung hingga Sabtu (27/1) ini diikuti 300 peserta dan memamerkan peralatan dan teknologi terkini untuk industri pertanian.